
前編に続き、６名の皆さんにお話を伺いました。
業務に、資格取得の勉強にと奮闘される皆さんがどのようなきっかけで、
どのような目標を掲げて働いているのかを伺いました。
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リックと呼んでください！

出身地は？　ホーチミン

趣味を教えて！
サッカー

おすすめのベトナム料理は？
フォー

好きな日本料理を教えて！
たこ焼き

建築の技術は、ベトナムではあまり発展
していないので、外国で働いて技術を身
につけたいと思いました。その中でも、
日本の技能実習の制度に魅力を感じ、
日本で働くことを決めました。

日本で働こうと思ったきっかけは？

担当している現場が、無事に完成したと
きにやりがいを感じています。2024年中
に１人で担当できるようになることが目標
で、力を入れて頑張っています。

仕事のやりがいや今後の目標

ロンと呼んでください！

出身地は？　ホーチミン

趣味を教えて！　
特定技能２号の勉強・読書

おすすめのベトナム料理は？
ブンボーフエ・フォー

好きな日本料理を教えて！
焼肉

日本が好きで、日本で働くために日本語
を勉強していました。３年後、５年後、自分
はどのような人間になっていたいか、どの
ような成長をしていたいか、ということを
考えて、日本の会社で働くことを決めまし
た。2014年に来日し、社歴は10年です。日
本は社会保障制度や企業の福利厚生制
度が整っており、労働環境と生活環境が
ベトナムより優れています。生活のしやす
い環境も日本で働く魅力の１つです。

日本で働こうと思ったきっかけは？

特定技能２号の合格が目標です。仕事では
下地を勉強し、職長もやってみたいと思っ
ています。

仕事のやりがいや今後の目標

ようこそ日本へ！

ベトナムから来た仲間をご紹介ベトナムから来た仲間をご紹介～後編～

トニと呼んでください！

出身地は？　ダクノン

趣味を教えて！
映画鑑賞・散歩

おすすめのベトナム料理は？
チキンフォー

好きな日本料理を教えて！
ラーメン

勉強して家族を助けたいと思ったから
です。

日本で働こうと思ったきっかけは？

担当している現場が無
事に完成したとき、や
りがいを感じます。
2024年中に１人で担
当できるようになるこ
とが目標です。

仕事のやりがいや今後の目標

グエン ゴック ナムさん

バオと呼んでください！

出身地は？　クイニョン

趣味を教えて！
日本のアニメを見ること

おすすめのベトナム料理は？
バインミー

好きな日本料理を教えて！
寿司・ラーメン

外国のほうが発展の可能性があると感じ、
調べました。日本が経済と技術が発達した
国であることを知り、日本で働くことを決
めました。

日本で働こうと思ったきっかけは？

少し大変ではありますが、今の仕事は私
に向いていると感じています。今後も自分
自身を向上させるために勉強に努めてい
きたいと思います。

仕事のやりがいや今後の目標

グエン ホアイ バオさん

フンと呼んでください！

出身地は？　クアンビン

趣味を教えて！
サッカー

おすすめのベトナム料理は？
ブンボーフエ

好きな日本料理を教えて！
焼肉

良い文化と規律を持った国であり、常に労
働の安全を第一に考えているので日本を
選びました。

日本で働こうと思ったきっかけは？

大変なこともありますが、今の仕事にとて
も満足しています。仕事や生活について、
いろいろと教えてくれてありがとうござい
ます。今後は仕事と両立して特定技能２号
にも合格し、日本で長く働きたいと思って
います。

仕事のやりがいや今後の目標

グエン ヴァン フンさん

タインと呼んでください！

出身地は？　ホーチミン

趣味を教えて！
読書・映画鑑賞・スポーツ

おすすめのベトナム料理は？
ベトナム風ＢＢＱ・フォー

好きな日本料理を教えて！
焼肉・ラーメン

ベトナムはまだ発展していないので、海外
に出て経験を積んでお金を稼ぎたかった
からです。働きながら日本の勤労精神を
学ぶために日本へ来ました。

日本で働こうと思ったきっかけは？

とても良い会社な
ので、任された仕
事をしっかりとこ
なして、契約が終
わるまで頑張りた
いと思います。

仕事のやりがいや今後の目標

グエン ヴァン タインさん

ダン ヒュ リックさん

グエン ファム ティェン ロンさん



笑顔は人を強くする！笑顔は人を強くする！

笑顔No.1 社員
この度、夏原社長から「笑顔 No.1 社員」として、入社２年目の木戸さんが選出されました！
いつも明るさを失わず、ひたむきに仕事に打ち込む木戸さん。その笑顔を支えているのは、
いったいどのような想いなのでしょうか？

木戸 響さん
きど         ひびき

木戸 響さん
きど         ひびき

選出された感想

特別なことは何もしていないのですが、選んでいただ
けたのは、純粋に嬉しく思います。たとえば挨拶をす
る際も、「暗いよりも明るいほうが相手も気持ちいい
のでは？」と、当たり前のことを考えていただけでし
た。

いつも笑顔でいるために
意識していること

正直、仕事をしていて辛いこともあるのですが、そう
いったときにも強がって笑顔を見せています。辛い顔
を見せて同情されたり、心配されたりするのが苦手、
というのが大きな理由です。周りに心配をかけたくな
い、という気持ちもあるのかもしれません。どうして
もしんどいときは、頑張る理由を作ることで乗り切っ
ています。たとえば、「この仕事を早くこなせるよう
になれば、給料も上がるはず」というように、辛いこ
との先にある、楽しいことを考えるのがコツです。
ちなみに、最初の頃は笑顔でいることを意識していま
したが、今では習慣になってしまいました。笑顔でい
るほうが気持ち的に楽ですし、周りの方も気軽に話し
かけてくださるように思います。

辛いことがあっても、
その先の楽しいことを考える

仕事を楽しむために工夫していること

作業をするときに「今日はここまでやろう」という、
少し厳しい目線の目標を立てることです。うまく達成
できたときは、自分の成長も感じられて、とても嬉し
い気持ちになります。
また、中～長期的な目標を立てることも工夫の１つ。
私の場合は、来年の車検時に車を乗り換えられるよう、
お金を貯めることがモチベーションになっています。
今はＢＭＷのセダンタイプに乗っていますが、次は同
じＢＭＷのＳＵＶタイプに乗り換える予定です！

日々の目標を設定し、成功体験を重ねる

皆さんへメッセージ

まだまだ力不足だと思っています。まずは作
業スピードを向上させつつ、天井へのボード
貼り付けも、もっときれいにこなせるように
なれればと。いろいろな現場に呼んでもらえ
るよう、これからさらに技術と知識を身につ
けていきます。

夏原の「心得」について社長に解説をしていただくコーナー。第４弾の今回は「前向き」が
テーマです。前向きであることで、人の行動はどう変わるのか、行動が変わるとどのよう
な結果が導き出されるのか。そこから生まれるチャレンジ精神について、社長から理想的
な人物と、その行動について語っていただきました。

各小項目を定めた背景と理想の姿
前向きでないと知恵は出てきません。そして、いま目の前にある仕事のやり方が
当然だと思っていたら、進歩はありません。やはり、気持ちはいつも前向きで、新
しいことや効率の良い方法はないかと、改善点を常に考える姿勢を持ってほしい
のです。今取り組んでいる仕事の方式が当たり前だと思っている人も多くいるか
もしれませんが、任されたことをこなすだけでは、仕事ではなく作業です。前向
きな気持ちを常に持って、毎日の仕事に取り組んでほしいと思います。

京都髙建株式会社の髙橋社長は、ものすごく前向きな方。常に自分
の会社を良くしようとしていることに加え、当社のことも考えてくれ
ています。しかも精神面だけが前向きなのではなく、実際に段取り
を考えたり、報告や連絡をスピーディーに行ったり、その行動にも表
れています。武田信玄の名言に「一生懸命だと知恵が出る、中途半
端だと愚痴が出る、いい加減だと言い訳ばかり」という言葉があり
ますが、まさに髙橋社長は「一生懸命だと知恵が出る」の良い例だ
と思っています。

心得浸透企画心得浸透企画

「前向き」に優れた行動
夏原社長が見た！

前向き
●わからないことは素直に認め、積極的に新しい知識・技術を身につけている
●何事もポジティブに向上心を持ち、やる気を持って取り組んでいる
●何事にも段取り良くスピーディーに取り組み、人の手を煩わせない方法がとれている
●仕事や環境に不満を持つ前に、解決策を探り、前向きに取り組めている

前向き編

夏原 崇介社長
な つ  は ら   そ う  す け


